

Eusebio et Maria Bravo, leurs enfants Yannick et Sabrina ;
Juan Nuño Garcia et famille ;
Goya Cardeñoso et famille ;
Gloria Gil et famille ;
ainsi que toutes les familles Bravo parentes, alliées et amies en Suisse et en Espagne,

ont la douleur de faire part du décès de

Madame Maria BRAVO
née Nuño Garcia, « Manola »

leur très chère mère, belle-mère, grand-mère, sœur, parente et amie, enlevée à leur tendre affection le 2 juin 2013 dans sa 87ème année.

Maria repose en la Chapelle de la Cluse (Murith) 89, Bd de la Cluse, à Genève.
La cérémonie religieuse sera célébrée le jeudi 6 juin à 10 heures en l'église Saint-Antoine de Padoue, suivie de l'inhumation au cimetière du Petit-Saconnex.
La famille remercie très sincèrement l'Unité 10 de l'Hôpital de Bellerive ainsi que l'IMAD (section des Grottes) pour leur disponibilité et leur gentillesse.
Cet avis tient lieu de faire-part.